

voit le nombre de ses missionnaires augmenter. Il y a quelques semaines un nouveau contingent de Pères Hollandais s'embarquaient pour Porto-Rico ; des Pères français et Belges s'établissaient à Formosa (Brésil). On annonce la fondation d'une nouvelle mission au Chili. Les provinces françaises renforcent leurs missions d'Asie, du Tonkin, de l'Amérique du Sud.

A tous nos lecteurs nous demandons l'aumône d'une prière pour ces courageux ouvriers évangéliques et pour que Dieu leur suscite parmi la jeunesse de nombreux imitateurs.

A LA MÉMOIRE DU CARDINAL BAUSA, O. P.

Il y a quelques semaines on inaugurait solennellement dans l'église dominicaine de *Santa Maria Novella* un monument à la mémoire du cardinal Bausa, de l'ordre des Frères Prêcheurs, mort archevêque de Florence le 15 avril 1899.

Le monument, œuvre du professeur Cesare Zocchi, ne pouvait être mieux placé qu'en ce lieu où frère Augustin Bausa reçut l'habit de Frère Prêcheur, célébra sa première messe et, durant de longues années, exerça le saint ministère.

AU GRAND CONSEIL BERNOIS

Le R. P. Bonaventure, dominicain allemand, a donné à Berne même, la ville fédérale de suisse, une série de conférences religieuses qui ont eu le plus éclatant succès.

Le Journal de Genève loue ainsi l'orateur : "Son extrême tolérance tout imprégnée de douceur évangélique, a produit une profonde et favorable impression. Les lettres que le conférencier recevait quotidiennement d'auditeurs protestants lui prouvaient d'ailleurs quelle haute confiance il avait réussi à leur inspirer." Puis, après avoir montré qu'un langage si sincère et si chrétien contribue à la pacification confessionnelle, le *Journal de Genève* conclut ainsi : "Il y a une quinzaine d'années, quand le Grand Conseil bernois était agité par les déchaînements du *Kultur-Kampf*, qui eut pu prévoir l'heure d'apaisement où un moine catholique ferait sans provoquer aucun trouble,